



Le président de la République du Sénégal, Macky Sall salue et félicite son homologue camerounais, le président Paul BIYA pour les infrastructures et les moyens déployés par l'État du Cameroun pour abriter la 33e édition de la Coupe d'Afrique des Nations.

« Je voudrais remercier et féliciter le président Paul Biya qui n'a ménagé aucun effort pour la réussite de la Coupe d'Afrique des Nations », a déclaré Macky Sall lors de la cérémonie d'accueil des Lions de la Téranga.

[#CanTotalEnergies2021#TeamSenegal](#)

"Permettez-moi de remercier le Président du Cameroun, le président [@PR Paul BIYA](#), qui n'a ménagé aucun effort pour la bonne organisation de cette Can 2021",  
[#@Macky\\_Sall](#), [@PR\\_Senegal](#). [pic.twitter.com/5IEKLV1Yyn](https://pic.twitter.com/5IEKLV1Yyn)

— CRTVweb (@CRTV\_web) [February 7, 2022](#)

Après leur premier sacre de l'histoire de Can, les Lions du Sénégal, nouveaux Champions d'Afrique, ont été accueillis ce lundi par le Peuple sénégalais au premier rang duquel, le président de la République, S.E. Macky Sall.

S'exprimant lors de la cérémonie de réception des champions d'Afrique à l'aéroport militaire Léopold Sédar Senghor de Dakar en présence des officiels sénégalais et de toute la classe

politique, Macky Sall a adressé de vives félicitations et remerciements à son homologue camerounais, Paul Biya, pour les importants efforts déployés pour la réussite de la Coupe d'Afrique des Nations.

Remportée par le Sénégal dimanche dernier face à l'Egypte à l'épreuve des tirs au but, la Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies 2021 s'est tenue au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022.